

Cuba, anfitriona del Día Internacional del Jazz



La Habana, 31 mar (RHC) La directora de la Oficina Regional de Cultura para América Latina y el Caribe de la Unesco, Katherine Müller afirmó en La Habana que Cuba será la sede principal del Día Internacional del Jazz (30 de abril), "oportunidad única para dar a conocer la calidad de los músicos en este país".

Igualmente habló de este género como 'un lenguaje musical con el cual nos entendemos bien', un mecanismo para propiciar el conocimiento de varias culturales entre sí.

Destacó Müller que el jazz constituye objeto de comunicación, "un espacio común que nos mueve, nos une y trasciende lo musical. De hecho, intérpretes de países con diversas tradiciones como Nepal, Irán e Iraq, y otros con serios conflictos o guerras, se sumaron a los festejos".

Las celebraciones se extenderán del 24 al 30 de abril, y abarca no solo conciertos y presentaciones musicales, sino acciones en unas 10 mil escuelas con programas educativos e intercambios entre instituciones docentes.

La clausura de las jornadas será el 30 de abril, con un concierto en el Gran Teatro de La Habana "Alicia Alonso", y varios canales internacionales lo transmitirán en vivo.

"El hecho de escoger a La Habana para los festejos refleja las potenciales de los artistas y cultores del universo del jazz aquí, unido al desarrollo cultural en el territorio", afirmó Oscar León, presidente de la Comisión Nacional Cubana de la Unesco (CNCU).

En 2011, la conferencia general de las Naciones Unidas proclamó el 30 de abril como Día Internacional del Jazz, y desde entonces, la fecha se celebra en 194 países.

"Diferentes ciudades han sido anfitrionas de los festejos: París, Turquía, Estambul, Osaka y Washington", detalló la alta representante de la Unesco en América Latina y el Caribe.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/125801-cuba-anfitriona-del-dia-internacional-del-jazz>



Radio Habana Cuba